

Ce certificat est attribué à
The following certificate is assigned to

AGENCE DE L'EAU RHONE MEDITERRANEE CORSE

Siège social : 2/4, ALLEE DE LODZ FR-69363 LYON CEDEX 07

Sites : **14, rue Jonas Salk – 69363 LYON CEDEX 07**
Le Cadran – 34 rue de la Corvée – 25000 BESANCON
Immeuble CMCI – 2, rue Henri Barbusse – 13207 CEDEX 01
Immeuble Le Mondial – 219, rue Le Titien – CS59549 – 34961 MONTPELLIER CEDEX 02

BCS certifie que le Système de Management de l'Organisme mentionné ci-dessus a été évalué et jugé conforme aux exigences des normes ci-dessous :
BCS certifies that the management system mentioned above has been evaluated and assessed to meet the requirements of the following standards:

NF EN ISO 9001 : 2015

Pour le périmètre de certification suivant / *For the following certification scope :*

Production des connaissances environnementales sur l'eau. Information et animation du débat public sur l'eau. Planification, préparation des décisions et accompagnement du portage de la politique de l'eau sur les territoires.

Définition de la politique fiscale dans le domaine de l'eau et perception des redevances.

Soutien financier de projets dans le domaine de l'eau, avec apport d'expertise.

Production of environmental knowledge on water.

Information and animation of the public debate on water.

Planning, preparation of decisions and support for the implementation of water policy.

Definition of the fiscal policy for water, and tax collection.

financial support for projects in the field of water, with provision of expertise.

Sous réserve d'un fonctionnement continu et satisfaisant du système de management de l'organisme, ce certificat est valable à partir du :

Subject to continuous and satisfactory operation of the management system, this certificate is available from:

05/06/2021

Jusqu'au / Until

04/06/2024

Numéro de certificat / *Certificat number :*
210423-C2465

Date d'émission / *Issuing date:*
23/04/2021

Frédéric SPECIALE
Directeur des opérations / *Director of operation*

